
REQUERIMENTO N.° ton/85  
Exml2  Senhor Presidente da Cãmera Municipal de Cabo Fri

6, 

EREADOR GERAL 1NO 	NÉUES  

I. 9 Li t O r 

APROVADO 
discuesão 

...•••• .......... 
P -5ESIDENT 

R ELLU. EIRD a.Mesa na forma regímen' 

apos tumido o Soberano Plengriof  seja enviado expediente' 

no Enoonbeirn—Chefo da. MEU em Cabo Fríof solicitando 

informaçãe.s. quanto ata telefones de Arraial-do Cebo que 

foram ligados porgme  atg hoje riga funcionam, 

SAIA DAS 5E551E91  05 de sntab.rq de 1 9 

3.IJTIFICATIVA 

Hoje no erasil h4 uma grande prescups4c com 

a expansão dos meios de comunicação. A. TELER3 om 	
Cabo 

Frio parece no estar 9M sintonia,  com as Diretrizes do 

Ministro Antônio Carlos Magalhãee. 

Assim sendo, solicitamos. ao  Dr. Hugo Cecilia 

da Carvalho promídôncias urgentes no sentido de dar sel,u, 

çao aos problemas de Arraiol do Cabo. 

SALA DAS SESWÇSI  05 de se 	ode 1 985. 

EREADOR CERALDINO V.ARI 

nlf. 


